

Fecha: 13-06-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Autoridades esperan recibir a 350 mil fieles para la Fiesta de La Tirana 2024

Pág.: 6 Cm2: 327,6 VPE: \$546.743 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

No Definida

Autoridades esperan recibir a 350 mil fieles para la Fiesta de La Tirana 2024

Si bien la fiesta oficial es desde el 10 al 20 de julio, se harán actividades previas desde el 30 de junio.

José Portales Durán josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

ver se realizó el lanzamiento de la programación de la Fiesta de La Tirana 2024, donde las autoridades religiosas destacaron que este año tendrá un énfasis en los peregrinos y con ello, esperan la llegada de 350 mil fieles.

La cita comenzará oficialmente el miércoles 10 de julio a las 22:00 horas en la Cruz del Calvario. donde la Asociación María del Desierto El Loa, de Calama, será el baile encargado de abrir las puertas al Santuario y dar el vamos.

Pero los días previos

también habrá actividades, como el 6 se julio con la eucaristía de los adultos mayores y el mismo 10, estarán las entradas de los bailes y las celebraciones de sacramento como bautizos y confesiones. Mientras que el 15 a las 22:00 horas, como es tradicional, se convocará en la explanada del Santuario de La Tirana a todos para celebrar la Víspera y donde el rector, Eduardo Parraguez, destacó que el signo de esta fiesta será el círio.

"A diferencia del año pasado, donde invitamos a que la gente llevase a la víspera del santuario una fotografía de un ser querido que había partido en pandemia, este año nos invita a vivir la profesía desde el bautismo y queremos invitar a todos, a quienes puedan estar de forma presencial, o desde sus casas, a preparar un cirio, una vela para que recordemos nuestro propio bautismo, y que también so-



LA BAJADA DE LA IMÁGEN CON CINTA ES UNA DE LAS ACTIVIDADES MÁS EMOTIVAS DE LA FIESTA

mos profetas".

Entre los anuncios, Parraguez, también invitó a cuidarse con la vacunación de influenza y covid -19, y a decorar las casas con banderas o gallardetes, porque la procesión de este año tendrá un recorrido más extenso por el sector norte del pueblo de La Tirana.

Mientras que el monse-

ñor. Isauro Covili, obispo de la Diócesis de Iquique, recordó que esta es una fiesta religiosa que tiene como centro a Jesucristo. "El señor es el que nos convoca, nos reúne para que a través de María Santísima. patrona de Chile y nuestra Vírgen del Carmen, podamos seguir alabando, cantando, rezando y bailando, manifestando la profunda fe cristiana y católica en esta fiesta tan importante en esta parte norte del pa-

Las autoridades destacaron que el año pasado hubo una afluencia de 350 mil personas en los 10 días de fiesta y este año esperan el mismo número. El presidente de la Federación de Bailes Religiosos de La Tirana, Juan Pablo

bailes religiosos, son los que hasta la fecha están confirmados por la Federación de Baíles Religiosos de La Tirana.

Maturana, señaló que hasta la fecha hay 207 sociedades religiosas confirmadas por la federación, sin embargo el plazo máximo de inscripción es hasta el 30 de junio."El proceso de este año ha sido en base a la situación de poder reencontrarnos y por nuestra institución somos 12.490 personas entre socios y bailarines que estamos confirmados. Hay altas expectativas, mucho sacrificio, demostración de fe y sobre todo una visión profunda en el evangelio de poder participar, estar en la fiesta y seguir danzando el evangelio de Cristo".